



Foto: Cuartoscuro

En choque frontal, Sheinbaum y el fiscal de Morelos

JEFA de Gobierno califica de "desaseada" investigación; conclusiones son "apriorísticas": Uriel Carmona

ASEGURA que no conoce a Rautel "N"; éste, confirma, estuvo en zona donde hallaron el cuerpo de Ariadna

AMLO llama a FGR a atraer caso; Cuauhtémoc Blanco pide a Congreso valorar si destituyen al funcionario
pág. 15

FAMILIA y amigos de Ariadna protestan en el sitio donde encontraron el cuerpo de la joven.



Caso Ariadna "no es negociable", dice la Jefa de Gobierno

Sube de tono el choque entre Sheinbaum y fiscal de Morelos

• Por F. Sánchez, J. Chaparro, M. Juárez y J. Butrón

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se dijo "convencida" de que sin la intervención de las autoridades capitalinas el feminicidio de Ariadna Fernanda López Díaz, cuyo cuerpo fue encontrado el pasado 31 de octubre en una carretera rumbo a Tepoztlán, Morelos, habría quedado impune.

Al calificar la investigación que realizó la Fiscalía General de Justicia de Morelos, como "desaseada" y "encubridora", la mandataria dijo que este caso "no es negociable", toda vez que se trata de "un asunto de fondo y de principios".

"Estoy convencida de que si no hubiera intervenido la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, el feminicidio de Ariadna hubiera quedado impune, por eso voy a seguir tocando el tema", advirtió.

EL DATO

EL 16 DE FEBRERO DEL 2018, Uriel Carmona Gándara rindió protesta al cargo de fiscal general de Justicia de Morelos para un periodo de nueve años, por lo que su mandato termina hasta el 2027.

Sheinbaum Pardo acusó que la Fiscalía de ese estado aún no le ha entregado a su similar de la capital la carpeta de investigación, lo cual hará hasta el 13 de este mes, de acuerdo con un oficio.

"¿Por qué no la entrega ahora? ¿Por qué no ayer? ¿Por qué hasta el 13 de noviembre?", cuestionó.

En conferencia de prensa, la Jefa de Gobierno denunció que la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, recibió el pasado sábado un mensaje de texto con un enlace a contenido pornográfico de parte de su homólogo de Morelos, Uriel Carmona Gándara, horas después de que se determinó que sí se trató de un feminicidio. Godoy reclamó a Uriel por el mensaje y éste respondió que no fue él quien lo mandó. Una hora después, el fiscal de Morelos denunció en Twitter que su teléfono había sido hackeado.

Sheinbaum dijo también que Rautel "N", principal sospechoso de la muerte de Ariadna, tiene negocios en Morelos, donde fue encontrado el cuerpo de la víctima.

En respuesta, el fiscal de esa entidad, Uriel Carmona, afirmó que en las circunstancias en las que se desenvuelve el órgano que encabeza, "no nos vamos

LA MANDATARIA CAPITALINA califica la investigación realizada en la entidad sureña como "desaseada"; "no nos vamos a achicar", responde Uriel Carmona, titular del órgano de justicia morelense; acusa "tema político"



DURANTE LA MADRUGADA de ayer, Rautel "N" fue trasladado a la Ciudad de México y encerrado en el Reclusorio Oriente.

EL DATO

UNA CIUDADANA inició una recolección de firmas a través de la página charge.org para exigir la renuncia del fiscal general de Justicia de Morelos, Uriel Carmona. Hasta ayer había juntado más de 18 mil apoyos.

1

Investigación tiene pendiente Uriel Carmona Gándara en la FGR

“ ESTOY CONVENCIDA de que si no hubiera intervenido la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, el feminicidio de Ariadna hubiera quedado impune, por eso voy a seguir tocando el tema...”

Claudia Sheinbaum Jefa de Gobierno de la CDMX

a achicar”.

Asimismo, acusó que las conclusiones de la Fiscalía capitalina son "apriorísticas", toda vez que sin conocer la necropsia practicada en Morelos, "se han aventurado a descalificar ese trabajo".

Sin embargo, Carmona reconoció que Rautel "N" sí estuvo en territorio morelense "y muy próximo a la zona" donde se encontró el cadáver, pero negó tener alguna relación con él.

Más tarde, en entrevista con el periodista Carlos Lorete, el fiscal afirmó: "Es clarísimo, lo digo con todo respeto... es evidente que este es un tema que tiene que ver con lo político".

Por su parte, el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió que la Fiscalía

General de la República (FGR) atraiga el caso, "con un enfoque de derechos humanos" para que se resuelva lo antes posible. Aunque evitó hablar sobre la posibilidad de que sea separado del cargo Uriel Carmona, pidió iniciar una investigación.

En tanto, senadores de todas las fuerzas políticas guardaron un minuto de silencio en honor a Ariadna y urgieron a las autoridades de todo el país a atender de manera prioritaria los casos de feminicidio y a actuar contra los fiscales "que en lugar de actuar con autonomía criminalizan a las mujeres".

Por la tarde, el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, llamó a los diputados locales a valorar si deben destituir o no al fiscal del estado.

Ante reporteros, el mandatario aclaró que él no tiene la facultad para tomar esa decisión y se pronunció a favor de que la FGR tome el caso, pues reconoció que ha habido "muchas irregularidades" bajo el mandato de Uriel Carmona.

La tarde de ayer un juez de control dictó prisión preventiva contra Rautel "N", por lo que el presunto feminicida permanecerá en el Reclusorio Oriente al menos hasta el próximo domingo, cuando se defina su

situación jurídica.

Y en Morelos, familiares y amigos de Ariadna acudieron al punto donde se encontró su cadáver para dejar girasoles, su flor favorita, y reiterar su exigencia de justicia.

POLITÓLOGOS PIDEN SALIDA DE FISCAL. Politólogos del país coincidieron en que la permanencia de Uriel Carmona al frente del órgano de justicia "no ayuda" al combate a la corrupción.

En entrevista con La Razón, Ulises Corona, experto en ciencias políticas de la UNAM, resaltó que hay una fuerte crisis de corrupción en la impartición de justicia y en el Poder Judicial "y la presencia de personas como el fiscal de Morelos, Uriel Carmona, no ayuda a que se avance en el combate a la corrupción".

A su vez, el politólogo del Tec de Monterrey, Juan Carlos Rivera, dijo que se debe investigar y "llegar al fondo", pues la Fiscalía de Morelos ha "enrarecido" el panorama en el caso, cuando hay pruebas que demuestran lo contrario.

Señaló que el fiscal debería renunciar "para limpiar su nombre y ayudar a resolver el caso".

5 Años de edad tiene la pequeña que dejó huérfana la joven Ariadna Fernanda